

Trabajadores pueden sacar plata en abril

Millones listos

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**
alejandra.herrera@lateja.co.cr

Buena noticia: a partir del 1 de abril todos los trabajadores que cumplan cinco años con el mismo patrono podrán sacar la plata del Fondo de Capitalización Laboral.

La Superintendencia de Pensiones (Supen) informó que hay más de 243.000 empleados que cumplen esas condiciones y hay confirmados 95.000 que sacarán la plata.

En total se dispone de \$172.000

millones, que se distribuirían entre quienes cumplan cinco años con el mismo patrono, quienes hayan sido despedidos o en caso de que al afiliado haya muerto.

Quienes escojan no retirar la plata, podrán estar tranquilos. Tienen el chance de sacarla cuando quieran y, además, seguirá ganando intereses.

La Supen recomienda pensar muy bien en el uso que se le dará al dinero del Fondo y aconseja dejarlo guardado.